

H. LOPEZ REBOLEDO  
MONTEVIDEO

Montevideo, 27 de Junio de 1940

Sr. Dr. FORREST C. ALLEN  
Universidad de Kansas  
Lawrence - U . S . A .

Estimado Doctor Allen:

Me <sup>es</sup> sumamente grato acusar recibo de su amable carta de fecha 3 del corriente mes, que me dispongo a contestar al mismo tiempo que le remito por este mismo correo el folleto publico en ocasión del último Campeonato Sudamericano, en el que se encuentran los datos que me solicita con respecto al desarrollo del basquetbol en este país.- Corresponde hacer notar que los datos que se refieren a la difusión y popularidad del basquetbol se aumentan y que la organización política está en proceso de reforma como consecuencia de la mayor importancia que ha adquirido aquí últimamente el juego, que actualmente es el segundo en popularidad, después del fútbol.-

Esta capital cuenta con un estadio para fútbol con capacidad para 80.000 personas. En cambio no hay prácticamente canchas "indoor" para basquetbol y las canchas al aire libre son de piso de tosca.- Nuestros vecinos los argentinos disponen de varias canchas "indoor" con poca capacidad para los espectadores.- Los brasileños poseen la mejor cancha de Sud América en el Estadio de Pacaembú (San Pablo) inaugurada con tres grandes victorias uruguayas y en Rio de Janeiro disponen también de muy buenas canchas con suficientes comodidades para el público. En Chile están tan pobres de canchas como en nuestro país, mientras que en el Perú tienen una magnífica cancha de piso de madera importada de Norte América y construída bajo la dirección de mi bueno y recordado amigo Paul Crawford que fué jugador del Mc Pherson Globe Refiners y después de haber actuado como "coach" en Perú regresó a Norteamérica. Lo sustituyó recientemente otro "coach" norteamericano y de esta forma el Perú es el país sudamericano que más ha sentido la influencia de la técnica norteamericana. En este aspecto le sigue Brasil.-

En cuanto respecta a la técnica en el Uruguay, ésta ha evolucionado fundamentalmente después de la participación del seleccionado uruguayo en los Juegos Olímpicos de Berlín. En esa época los uruguayos se creían en condiciones de vencer a los norteamericanos.- Las comprobaciones los llamaron a la realidad y desde entonces se comenzó a darme la razón pues yo sostuve siempre la teoría contraria a la convicción generalizada. Pero todavía hay mucho por hacer y a pesar de que hemos recuperado el Campeonato Sudamericano no se ha comprendido enteramente la técnica del basquetbol. Esto ocurre lamentablemente en tres esferas importantes para la orientación: los jueces, el público y la crítica.-

Las actividades de primera división para 1940 comienzan aquí el 29 del corriente y se extienden hasta fin de año con un programa general de tres campeonatos lo que obliga a algunos clubs a una